

Estimados colegas y amigos:

- La Ginecología y Obstetricia de México ha asumido una gran responsabilidad en nuestro tiempo fortaleciendo, dirigiendo y promoviendo la medicina de excelencia en tiempos de pandemia.

- Es momento de volver a ver a estrechar lasos fraternales con nuestros colegiados de la Región III y de otras partes del país, además de recuperar la memoria de una amplia variedad de temas diferentes al COVID, sin restarle la importancia que actualmente tiene con nuestras pacientes embarazadas. Entre estos temas de alta especialidad tenemos nuevos desafíos, como lo son la Cirugía Ginecológica de Mínima Invasión, la Medicina Materno Fetal, ambos con talleres para mejorar la habilidad y destrezas de los asistentes, así como un tercer módulo de Láser en Ginecología, tema innovador y de gran relevancia en estos momentos.

- La calidad científica de los profesores será un pilar de este 29 Congreso Regional, pero las actividades sociales programadas harán, inolvidable esta reunión. Ven te vamos a sorprender. Te esperamos en Chihuahua, tierra de gente noble, valiente y leal.

Dr. César R Aguilar Torres
Director Región III